

Notre famille dans la vie prémortelle, dans la condition mortelle et dans l'éternité

Notre famille dans la vie prémortelle

« La famille est ordonnée de Dieu. C'est la cellule la plus importante dans le temps et dans l'éternité. Avant même notre naissance sur terre, nous appartenions à une famille. Chacun de nous 'est un fils ou une fille d'esprit aimé de parents célestes' et 'a une nature et une destinée divines' (' La famille, déclaration au monde ', *Le Liahona*, novembre 2010, p. 129). Dieu est notre Père céleste ; nous avons vécu en sa présence et nous faisons partie de sa famille dans la vie prémortelle. Nous y avons appris nos premières leçons et nous y avons été préparés pour la condition mortelle (voir D&A 138:56) » (*Manuel 2: Administration de l'Église* 2010, 1.1.1).



« Nous adorons le Dieu merveilleux qui a créé l'univers. Il est notre Père céleste. Nous existons grâce à lui ; nous sommes ses enfants d'esprit. Nous avons vécu en famille avec lui dans une vie prémortelle. Nous le connaissons aussi intimement et aussi bien que nous connaissons notre père mortel ici-bas » (Bruce R. McConkie, *How to Worship*, Discours de l'année de l'université Brigham Young, 20 juillet 1971, p. 2).

Questions pour la discussion :

- En quoi la famille était-elle un élément essentiel de notre vie prémortelle ?
- Pourquoi est-il utile de savoir que Dieu est votre Père et que vous étiez un membre aimé de sa famille dans le monde prémortel ?
- Selon vous, à quoi pouvaient ressembler votre relation avec vos Parents célestes ?

Notre famille dans la condition mortelle

« Le plan de notre Père céleste prévoyait que nous naissions dans une famille. Il a créé la famille pour nous apporter le bonheur, pour nous aider à apprendre des principes corrects dans une ambiance d'amour et pour nous préparer à la vie éternelle.

« Les parents ont la responsabilité essentielle d'aider leurs enfants à se préparer à retourner auprès de notre Père céleste. Ils s'acquittent de cette responsabilité en apprenant à leurs enfants à suivre Jésus-Christ et à vivre en accord avec son Évangile » (*Manuel 2 : Administration de l'Église*, 1.1.4).



« C'est Dieu qui a conçu la famille. Son dessein était que le bonheur suprême, les aspects les plus satisfaisants de la vie, les joies les plus profondes, nous les connaissions au travers de nos liens étroits et de notre sollicitude les uns pour les autres, en tant que père, mère et enfants » (Gordon B. Hinckley, « Ce que Dieu a uni », *L'Étoile*, juillet 1991, p. 71).

Questions pour la discussion :

- En quoi la famille a-t-elle un rôle essentiel dans notre vie sur terre ?
- En quoi la vie sur terre serait-elle différente si nous y avons été envoyés en tant qu'individus, sans relations familiales : sans père, mère, frères et sœurs, ancêtres ou postérité ?
- Quelles sont les expériences qui vous ont aidé à comprendre le rôle et l'importance de la famille sur la terre ?

Notre famille dans l'éternité

« Le plan divin du bonheur permet aux relations familiales de perdurer au-delà de la mort » (« La famille déclaration au monde », *Le Liahona*, novembre 2010, p. 129).



« Notre salut individuel dépend de notre obéissance individuelle, mais il est également important que nous comprenions que nous sommes chacun une partie importante et intégrante d'une famille et que l'on ne peut recevoir les bénédictions les plus élevées qu'au sein d'une famille éternelle. Lorsque la famille fonctionne comme Dieu l'a voulu, les relations qui y existent sont les plus précieuses de la condition mortelle. Le plan du Père prévoit que l'amour et les rapports étroits qui existent au sein de la famille perdurent dans les éternités. Le fait d'appartenir à une famille s'accompagne de la grande responsabilité de protéger, d'aimer, d'élever et de fortifier chaque membre de la famille pour que tous puissent persévérer dans le bien jusqu'à la fin dans la condition mortelle,

et demeurer ensemble pendant toute l'éternité. Il ne suffit pas de nous sauver nous-mêmes. Il est tout aussi important que nos parents, nos frères et sœurs soient sauvés dans notre famille. Si nous retournons seuls au foyer auprès de notre Père céleste, on nous demandera : 'Où est le reste de la famille ?' » C'est pourquoi nous enseignons que la famille est éternelle. La nature éternelle de la personne devient la nature éternelle de la famille » (voir Robert D. Hales, « La famille éternelle », *L'Étoile*, janvier 1997, p. 74).

Questions pour la discussion :

- En quoi la famille a-t-elle un rôle clé dans notre destinée éternelle ?
- Pouvez-vous donner des exemples de bonnes actions que les membres d'une famille peuvent faire pour contribuer au salut de chacun des membres de la famille ?
- À quelle occasion avez-vous été édifiés ou renforcés par un membre de votre famille de sorte qui vous a inspiré à persévérer jusqu'à la fin.

